Kurzprotokoll über die Gemeinderatssitzung vom 25.07.2019

Kindergarten Weinbergstraße

Das Architekturbüro Wiesneth, Fürth, stellt die Planung für die Kidnertagesstätte an der Weinbergstraße vor. Es sieht im Erdgeschoß zwei Krippengruppen, den Essbereich und die Verwaltungseinrichtungen vor. Im Untergeschoß werden vier Regelgruppen untergebracht.

Die Planung wird gebilligt. Die Verwaltung wird beauftragt, einen entsprechenden Zuschussantrag für die Errichtung der Kindertagesstätte einzureichen.

Generalsanierung Kindergarten Tulipan

Der Aufträge für die Anbringung von Insektenschutzgittern und den Kauf von Stühle und Bänke werden erteilt.

Bau von Sozialwohnungen in der Ansbacher Straße

Der Gemeinderat vergibt den Auftrag zur Durchführung einer Beweissicherung und billigt die Firmenliste für die Ausschreibung der Maurerarbeiten.

Kinderkrippe im Schulhaus

Damit ab 01.09. die Kinderkrippe in den ehemaligen Fachschulräumen starten kann, gewährt die Gemeinde für die Einrichtungsgegenstände einen Zuschuss an die Evang. Kirchengemeinde.

Sanierung Gelber Löwe – Billigung von Firmenlisten

Für die Gewerke

- Fensterbau Trockenbau Abdichtung und Estricharbeiten
- Spenglerarbeiten Putz- und Malerarbeiten

werden die Firmenlisten genehmigt, damit die Ausschreibungen der Arbeiten vorgenommen werden können.

Solarpark Wendsdorf – Aufstellung des vorhabensbezogenen Bebauungsplan und Flächennutzungsplanänderung

Die Stellungnahmen der Fachbehörden, die im Rahmen der öffentlichen Auslegung zur Aufstellung des Bebauungsplans und der Flächennutzungsplanänderung vorgelegt wurden, nimmt der Gemeinderat zur Kenntnis. Da keine grundsätzlichen Einwendungen vorgebracht werden und keine Planänderungen erforderlich werden beschließt der Gemeinderat den Bebauungsplan zur Satzung.

Fuhrpark - Erwerb eines Elektrofahrzeugs

Als Ersatz für den 16 Jahre alten Kastenwagen, der in der Kläranlage eingesetzt ist, erwirbt die Gemeinde einen Kastenwagen mit Elektroantrieb. Das Fahrzeug Mercedes-Benz EVito von der Fa. N-ERGIE mit 2.400,00 €bezuschusst. Dazu muss eine entsprechendeWerbung für die N-ERGIE angebracht werden.